

たくましく ゆたかに ひびけ われら若楠

佐賀市立若楠小学校便り



若楠っ子

第16号 令和5年11月21日

文責：守田美由紀

若楠小 HP

<https://www.education.saga.jp/hp/wakakusu-e/>

フリー参観デーにおいでいただきありがとうございました！

11月12日(日)は、急に気温が下がり、風が冷たい一日になりました。そんな中、早朝より父親委員の皆様には車の誘導や安全パトロールをしていただきました。若楠文化祭も開催されたため、人の出入りが多く、気を遣われたことと思います。本当にありがとうございました。

また、各学級の授業参観に多数おいいただき、子どもたちの様子を見ていただくことができました。授業参観と若楠文化祭のどちらにも行かれ、寒い中での移動で大変だったことと思います。おかげさまで、子どもたちが張り切って頑張り、笑顔いっぱいでもごしました。アンケートへのご協力、励ましの声をありがとうございました。



第35回若楠文化祭に子どもたちも出演しました！

フリー参観と同日に開催された第35回若楠文化祭は大盛況でした。4年ぶりの開催で、子どもたちや職員もほとんどが初めてとなる若楠文化祭でしたが、子どもたちは保護者や地域の皆様の応援を受けて精一杯頑張ることができました。

子どもたちにとって、地域の皆様の前で発表する場だけでなく、出演される方々の発表を応援し楽しむ場になりました。地域の明るさや温かさを感じながら過ごすことができる一日となり、心より感謝申し上げます。



笑顔いっぱい！PTA親子ふれあい活動

2年生 11月2日



クラス委員の皆様、保護者の皆様ご協力ありがとうございました！

1年生 11月10日

6年生「北辰タイム」を体験しました！

11月14日に城北中学校の先生方が来校され、「北辰タイム（週に1回行われているエンカウンター）」をしていただきました。楽しい雰囲気の中でお互いの話に耳を傾け、受け止め共感する様子が見られ、6年生の温かい雰囲気を褒めていただきました。中学校生活についての質問にも答えていただきました。



P T A 安全チームによる安全教室 11月2日

4, 5, 6年生を対象とした安全教室で、今年も佐賀県空手連合より講師を招いて護身術を教えていただきました。子どもたちは、「自分の身を守る術」を知り、実際に体験しました。何より危険な目に遭わないようにすることが大切だと考えることができました。安全チームのお便りをホームページの「PTAより」に掲載しますのでご覧ください。



子どもへのまなざし街頭活動・巡回指導 11月8日

この日は、若楠青少協の皆様、地域の皆様に子どもたちの下校の様子を見守っていただきました。子どもたちもいつも以上に声を出して自分から挨拶し、地域の皆様に見守っていただいているのを感じながら下校していました。夜には校区内巡回指導もありました。いつもありがとうございます。

ゴジラのお話会（もみじまつり） 11月14日

図書館祭り（もみじ祭り）の一環で、ゴジラのお話会が行われました。楽しい手遊び歌で始まり、絵本の読み聞かせや拡大紙芝居などで楽しいひとときを過ごしました。子どもたちは絵本の世界に引き込まれ、つぶやいたり歓声を上げたりしていました。いつも若楠っ子のために素敵な時間を作っていただきありがとうございます！



お知らせ

わかくす秋フェス(バザー)

11月26日(日)10時～13時



北側門扉改修工事

～R6年2月上旬

10月中旬より準備期間に入っており、12月11日から木の伐採や新規アルミ製門の設置工事が始まります。その後、アスファルト舗装やフェンス取付工事等を行います。来年2月上旬までの予定で工事が続き、現場付近は立入禁止となります。工事関係車両については、児童の登下校の時間帯を避けて出入りしますが、途中の出入りが必要な場合もあります。子どもたちには十分気を付けるように指導します。

尚、学校北側の道路工事の進捗状況によっては、工事期間が変動する可能性があります。その場合は改めてお知らせいたします。皆様のご理解・ご協力をお願いいたします。

